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引言:

03985 寫道：

目前派在工地之監造工程師,素質並非全是上才;個人有個建議土木技師已近萬名,而本會會員亦已四千

多人是否可請公會推動公共公工程之監造技師需常駐工地執行業務,如此土木技師朋友之就業空間擴

大,且監造品質亦可提升,相信前述鋼筋加工之誤差問題不會有"監造工程師"提出要求改善!

個人目前服務之左營某新村新建工程,專案管理及監造部門共派四位土木/結構技師常駐工地（業主要

求）,相信個人前述建議應是可行的!

這應該是會員大會通過的策略規劃委員會所要討論的事項.

不知今年會員大會為甚麼沒有策略規劃委員會的報告?
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